

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2004-05-16

Pressemitteilung



Zur Dali-Ausstellung nach Bruchsal. Rund 800 Exponate des wohl bekanntesten europäischen Surrealisten, des Spaniers Salvador Dali, zeigt eine Ausstellung im barocken Bruchsaler Schloss. Sie umfasst das fünfzigjährige künstlerische Schaffen des Malers, Zeichners und Bildhauers, der in diesem Jahr seinen 100. Geburtstag hätte feiern können. Der Lorsch SPD-Kulturkreis (unser Bild) hatte zu einer Fahrt nach Bruchsal eingeladen, um diese bedeutendste Dali-Ausstellung außerhalb seines eigenen Museums in Figueras (Spanien) zu besuchen. Die Lorschler konnten sich ein Bild machen von dem Mann, der zwar künstlerisch anerkannt aber als „Kunst-Verkäufer“ auch umstritten ist. Es war aber nicht nur Dali, der nach Bruchsal lockte. Das Residenzschloss des Bischofs Damian Hugo von Schönborn (18. Jahrhundert) ist als eine der bedeutendsten Schlossanlagen Deutschlands selbst sehenswert. Wer nicht ganz so weit fahren will, hat die Möglichkeit, im Heimatmuseum von Büdingen (Oberhessen) eine Dali-Ausstellung zu besuchen mit dem Titel „Der unbekannte Dali.“ Dort werden etwa 100 Werke gezeigt.